

就任の辭

會長 八田嘉明

不肖今回拙らずも、會員各位の御推舉により、本會々長の席を汚すことに相成りましたことは私の最も光榮とするところであります。顧みて淺學菲才、内心寔に忸怩たるものがあるのであります。

我土木學會は創立以來 25 年其の間斯界の權威者が相繼いで會長に就任せられ、多年御努力の結果は會員 8 000 名を突破し質に於て將た又た量に於て顯著なる進歩發達を遂げ、今日の隆昌を見るに至りましたことは誠に御同慶の次第であります。

今や東亞新秩序建設の新段階に處すべき重大の秋、我邦不動の國是遂行の爲には國家總力の發揮就中當面の目標である國防力の擴充、經濟力の充實發展が緊急事であることは申すまでもありません、而して之が目的達成の爲には其の根幹を爲す土木技術に依り一は以て國力の充實に竭し、他は以て技術報效の誠を致さねばならぬと思ふのであります。本會の使命も益々重大性を加ふるに至りました。此の重大時局に於て會長に就任致しました私と致しましては目下國務に關與致して居ります關係上、或は各位の御期待に副はぬこともあるかと懸念する次第であります。が微力ながら誠心誠意を以て最善の努力を致す覺悟でありますから、役員並に會員各位に於かれましては本會の爲甚大なる御援助と御鞭撻を賜はらんことを切望して已まざる次第であります。